



Le président du DREE a rencontré un hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche



Le 12 mai 2021, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, son président, a reçu l'évêque Dimitrios de Safita, hiérarque de l'Église orthodoxe d'Antioche.

Le métropolite Niphon de Philippopolis, représentant du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient auprès du patriarche de Moscou et de toutes les Russies, et l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE chargé des relations interorthodoxes, participaient à la rencontre.

Les participants ont constaté avec satisfaction que les relations entre les Églises orthodoxes antiochienne et russe restent bonnes et fraternelles.

L'entretien a porté sur la situation au Proche-Orient, sur le développement de la coopération entre les

deux Églises, et sur d'autres sujets présentant un intérêt commun.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87247/>